

2024-04-17

Paquetes de infraestructura no se consolidaron: CMIC

Autor: Galo Ramírez

Género: Nota Informativa

<https://grupoenconcreto.com/construccion/paquetes-de-infraestructura-no-se-consolidaron-cmic/>

Los paquetes de infraestructura que se anunciaron con bombo y platillo, por el presidente Andrés Manuel López obrador y la Iniciativa Privada nunca se consolidaron, así lo comentó la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC).

Los dos paquetes de infraestructura que dieron a conocer el gobierno de presidente López Obrador y la Iniciativa Privada "nunca se consolidaron" se quedaron anuncios y no hubo avances y el tercer paquete "nunca existió" comentó Alfonso Carrillo, director de información y estadística de la CMIC.

El primer paquete fue publicado en noviembre del 2019. Conformado por 147 proyectos y una inversión de 859 mil millones de pesos. Y el segundo fue lanzado en noviembre del año pasado. El cual reunió 29 proyectos con una inversión conjunta de 228 mil millones de pesos.

Ya en abril de 2023, La Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) informó que no tiene planeado anunciar ese año, el tercer paquete de infraestructura, sino que se dará prioridad a terminar las obras en proceso, dijo en ese entonces, el subsecretario de Infraestructura, Jesús Felipe Verdugo López.

"Ahorita no se ha dado prioridad a esa parte, sino a terminar las obras que se tiene en proceso, prácticamente ese año no tenemos esa propuesta de sacar ese tercer paquete", declaró a En Concreto.

Comparte la nota